

A présent, la glace avait cédé la place à la neige.

Sous la mince couche blanche, Ynami flaira l'étrange odeur de la terre.

Il la respira longuement et se laissa pénétrer par d'autres parfums inconnus, agréables et excitants.

Au détour d'un chemin, l'enfant et l'ours croisèrent un caribou.

- Ah, cher Ynami, on m'a parlé de toi, s'exclama le cervidé.

Heureux de te rencontrer !

Ta réputation te précède à la vitesse d'une traînée de poudre !

Tous parlent de toi avec admiration.

Tu es aussi connu que le loup blanc...

Que voici d'ailleurs !